

Granada Hoy Granada Los nuevos 'magníficos' se preparan para afrontar otro curso de austeridad

## Los nuevos 'magníficos' se preparan para afrontar otro curso de austeridad

El rector de la Universidad de Granada agradece a los anteriores vicerrectores los cuatro años de gestión a su lado

BELÉN RICO / GRANADA | ACTUALIZADO 09.07.2011 - 01:00

0 comentarios 2 votos    

En un protocolario y formal acto en el Patio de los Mármoles del Hospital Real, el rector de la Universidad de Granada dio ayer las gracias al equipo de gobierno que lo ha acompañado en los últimos cuatro años. Sólo tres de las personas que han trabajado codo con codo con González Lodeiro en este tiempo y que han propiciado su reciente reelección no le acompañarán en esta nueva etapa, que como el destacó ayer en un breve discurso tiene que estar marcada por la austeridad.

Una de esas personas que ahora no le acompañarán será el ex vicerrector de Extensión Universitaria, Miguel Gómez Oliver, que sí estuvo ayer en el acto de investidura de los nuevos integrantes del equipo. Tanto uno como no entraron en detalles sobre el motivo de su cambio por María Elena Martín Vivaldi, que asume también las competencias de Deporte. "Hace dos meses y medio yo puse mi cargo a disposición del rector, creo que como el resto, y el miércoles del Corpus fue cuando me comunicó su decisión. Yo voy ligero de equipaje", comentaba ayer Gómez Oliver. Por su parte, el rector se limitó a decir que se trataba de una decisión personal.

Sí comentó Lodeiro el motivo que el que había suprimido un Vicerrectorado, el de Calidad Ambiental, Bienestar y Deportes. "No es la primera vez que se han eliminado áreas que se habían creado y que ya han cumplido su función. Pasó, por ejemplo, con el Vicerrectorado de Innovación", explicó el rector en referencia a la supresión de este cargo del organigrama.

Deportes se engloba al Vicerrectorado de Extensión Universitaria. María Elena Martín-Vivaldi, que estrenaba ayer cargo, explicaba que este es "un área muy interesante, que la Universidad de Granada necesita tener muy bien estructurada", aunque de momento no ha tenido tiempo de planificar nada ni de ir planteándose nuevas ideas. "El rector no ha terminado de configurar el equipo. Primero tendremos que reunirnos con él y planificar cómo lo vamos a hacer para mantener la calidad, pero apretándonos el cinturón a la vez".

2

0 comentarios 2 votos    

### 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Foto de familia del nuevo equipo de gobierno de la UGR.

**coches**<sup>net</sup> El portal de motor líder en España  
www.coches.net

Con tu Visa EURO 6000 te damos una bonificación del **10%** de lo que compres en julio en **Carrefour**  **Carrefour market** 

### Blogs



**ARGUMENTOS PTAPIAS**  
de José Antonio Pérez Tapias

 **Volkswagen**  
AUTOCASIÓN  
tus vacaciones para este Verano

**SU INMOBILIARIA ESPECIALISTA EN VENTA Y ALQUILER EN EL CINTURÓN Y VEGA DE GRANADA**

